

# ふれあいひろば

●町ホームページ内「写真ニュース」でも  
地域話題を配信中！

## 疫病退散！

● 7/19 (箱根神社)



新型コロナウイルス感染症の影響でイベントが次々と中止となる中、群舞「箱根ソーラン座」が疫病退散消滅祈願の舞を披露しました。直前まで小雨の降るはっきりしない天気でしたが、吹き飛ばすような迫力ある舞に、晴れ間がのぞきました。

## 箱根登山電車 全線運転再開

● 7/23 (強羅駅)



昨年10月の令和元年東日本台風(台風19号)により、橋桁の流出や土砂で線路が埋まるなど深刻な被害を受け、箱根湯本駅から強羅駅間で長期間運転を見合わせていた箱根登山電車が、多くの人に見守られながら全線での運転を再開しました。

## 鳥居焼

● 8/5 (芦ノ湖)



昔々、芦ノ湖の湖水を汚されたことに怒り狂った龍神が疫病を流行らせ、それを鎮めるために鳥居を焼いて湖面に映る火影を龍神に捧げたという伝説に基づいた鳥居焼祭。厳かな雰囲気の中、鳥居型献花台での火影を九頭龍神に捧げました。

## 大文字焼

● 8/16 (強羅)



先祖供養の送り火として行われる大文字焼。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、花火大会は行わないと事前にアナウンスがありましたが、サプライズ打ち上げ花火が夜空を彩ると、地元住民からは歓声があがりました。

☆0〜9歳児が対象です。お子さんが一人で写っている写真を企画課に郵送またはメールで提出してください。掲載させていただいた方には図書カードをプレゼントします。応募をお待ちしています。(メッセージ「30字まで」と保護者氏名、子の名前・続柄、住所、電話番号を明記。任意の用紙可)



七五三おめでとう！  
これからも明るくて笑顔が素敵な  
子でいてね！

くどう  
工藤 渚ちゃん (3歳)  
涉さん、早希さんの長女(宮城野)

### 町の人口と世帯

—8月1日現在—

- 人口 10,935人  
男 5,196 女 5,739
- 世帯 6,144

環境先進観光地  
一箱根



みんなでシェアして、低炭素社会へ。

コンセントを  
こまめに抜いて待機電力をカット！